

niere, die Tanzgruppe der kfd und die Nachtwächter rahmten den Abend ein.

• Mehr als 200 Warsteiner feierten das erste **Warsteiner Maibaumfest** am Sudhaus. Die Betriebsfeuerwehr der Brauer hatte noch am Dienstagmorgen den großen Baum befestigt, für den Abend hatten sich mehrere Musikgruppen angesagt: die Stadtkapel-

• Gemeinschaft demonstrieren und gemeinsam feiern hieß es auch in diesem Jahr am **Allagener Maibaum**. Die Allagener weihten in diesem Jahr ihren neuen Baum ein. Mit Erfolg: „Der Baum ist wirklich schön“, so die Meinung aller Anwesenden. Im Laufe des Abends fanden 150 Leute den Weg zur Maiparty. Die Maitänzer feierten noch bis tief in den Mai.



Blumengröße zum neuen Maibaum. Nicht nur die Verantwortlichen waren hellauf begeistert. Foto: Kurusumuthu